

Die Stadtwerke-Verkehrsbetriebe trauern um ihren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

Herrn Klaus Schmid

Herr Schmid war von Oktober 1969 bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand 29 Jahre bei den Verkehrsbetrieben zunächst als Schaffner, ab 1970 als Omnibusfahrer beschäftigt. Darüber hinaus engagierte er sich ab 1977 bis zu seinem Ausscheiden in der Personalvertretung. Er war viele Jahre Vorsitzender des Personalrates der Verkehrsbetriebe und Mitglied des Gesamtpersonalrates der Stadt Heilbronn. Er hat sich stets mit Herzblut für die Belange sowohl seiner Kollegen als auch des Betriebes eingesetzt. Er war stets ein kompetenter und menschlich angenehmer Ansprechpartner und hat pragmatisch und lösungsorientiert für eine gute Entwicklung des Betriebes gewirkt. Die Verkehrsbetriebe denken gerne an die gemeinsame Zeit zurück und werden Herrn Schmid in angenehmer und ehrenvoller Erinnerung behalten.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner Familie.



**Geschäftsführung, Betriebsrat
und Belegschaft der
Stadtwerke Heilbronn GmbH
Verkehrsbetriebe**